

## ***Restons en FOrcé pour nos retraites***

***Le 29 janvier, nouvelle journée de mobilisation***

**Nos efforts depuis plusieurs semaines ne sont pas vains ! En effet, le Conseil d'Etat met à son tour à mal le projet de réforme en pointant notamment du doigt son opacité.**

### **LE CONSEIL D'ETAT DENONCE LE FLOU ARTISTIQUE DU PROJET DE REFORME**

- **Le Conseil d'Etat confirme le caractère incertain** de la retraite demain, si le système universel voyait le jour : « le choix d'une détermination annuelle de chacun des paramètres du système, y compris ceux applicables à une génération entière, aura pour conséquence de limiter la visibilité des assurés proches de la retraite sur les règles qui leur seront applicables ».
- En fait de système plus juste et plus simple, **le Conseil d'Etat met à bas le slogan du « chaque euro cotisé donnera les mêmes droits »**, pointant la complexité et la diversité des règles de cotisation ou d'ouverture des droits définies par le projet de loi.
- **Le Conseil d'Etat confirme que l'âge d'équilibre sera la clé de voute du système universel.** Alors que depuis des mois, cet âge d'équilibre était annoncé à 64 ans, il serait de 65 ans dès l'entrée en vigueur du futur système (génération 1975) et continuerait de croître.

### **FORTS DE CES CONSTATS, CONTINUONS A NOUS MOBILISER DEMAIN PARTOUT EN FRANCE**

- Prévenez votre manager et/ou votre assistante
- Pointez à minima 1h de grève
- **Rendez-vous place d'Italie à 13h30 direction Invalides**

**Toutes et tous concernés, toutes et tous mobilisés !**